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学校番号 ４２ 学校名 野沢南高等学校全日制普通科 

 

令和３年度 長野県野沢南高等学校（全日制） ｢学校関係者評価報告書｣ 

★ 評価について 

   ○ 学校評議員の皆様に｢令和２年度学校評価｣などの資料を参考に､今年度の学校の活動について、

評価をいただきました。 

○【学校全体の活動への評価】については、｢今年度の重点目標｣の項目毎にどれだけ成果が上がった

と思われるかを、Ａ（成果あり）・Ｂ（普通）・Ｃ（改善が望まれる）の３段階で評価していただき

ました。 

○【部署ごとの評価】については、各部署の自己評価を参考に、その部署全体でどれだけ成果が上が

ったと思われるかを、Ａ（成果あり）・Ｂ（普通）・Ｃ（改善が望まれる）の３段階で評価していた

だきました。 

【学校全体の活動への評価】  

今年度の重点目標   
評  価 （％） 

Ａ Ｂ Ｃ 

１ 生徒の学習環境の改善に努めるとともに、生徒自らも環境整備に取り

組む意識を育てる。 
58 42 0 

２ ＨＰの定期的な更新や｢野沢南だより｣等の発行を通じて、地域への広

報活動を充実させる。 
72 28 0 

３ 生徒の学習意欲を高めるための授業研究・改善を心がけるとともに、 

さらに ICT 活用を推進し学力向上をはかる。 
72 28 0 

４ 人権意識を高め、いじめ・体罰のない安全で安心な学校づくりを進め

る。 
86 14 0 

〈自由記述欄〉 

○ 他校の様子を聞くと、どこも、２学年の評価が低く出ている傾向があります。２年生は、入学時に休

校が続いたり、行事がことごとく中止や規模縮小になったりする学年で、進学しても満足感があまり

得られないことが原因の一つだと思います。しかし野沢南高校は、２年生が大きく落ち込むことなく、

１・３年生と同じ傾向を示しています。これは、コロナ禍でありながら、教育活動が全校においてし

っかりとまわっていたことを示していると思います。 

○ 長期にわたりコロナ禍が続き、学校運営、生活が思い通りにいきませんが、日々の対応、本当にあり

がとうございます。義務教育ではないものの、生徒の今後の人生においてとても大切な３年間である

ことは間違いありません。もうしばらくは、コロナと付き合う学校生活を見据え、各目標や学校生活

を楽しく過ごせるよう、これからもよろしくお願いします。 

○ 先生方へコロナ禍における学習環境の改善、ＩＣＴ活用での学習効果向上等に良く務めてくださって

いる。頭が下がります。一方、生徒自ら・・・という点があまり見られない。 

○ 「統合新校」のこともあるので、地域や中学校への広報活動を今後もお願いしたいと思います。コロ

ナ感染状況が好転したら、中学校で直接、高校の現状や将来像について継続的に PR してほしい。 

○ 昨年に引き続き、コロナによる制限がある中で、教職員と生徒で工夫しながらの学校運営だったかと

思います。外部と行き来しての活動が少なくなってしまったことは非常に残念ですが、オンラインを
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【部署毎の評価】  

活用しながら「今できる形」で行えたことは、今後活きてくるのではないでしょうか。評議員会も中

止になってしまったので、先生方とお話することができず、紙面や HP からの情報になってしまい、

評価も難しいところです。ＨＰを更新していただけるとより様子がわかるので、また、学校の様子を

アップしていただけるとありがたいです。 

 部 署 名   
評  価 

自由記述欄 
Ａ Ｂ Ｃ 

１ １学年 28 57 15 

○ 学校生活１年目に、時間や挨拶のほか、ルール

を意識することが大切であると思う。 

○ 学習への取り組み姿勢はどうだったのでしょう

か。集団での高め合いは難しかったのではない

かと思う。 

２ ２学年 43 57 0 

○ 中だるみしやすい学年ではあるが、自己が目標

や責任を一番感じる学年だと思う。 

○ 来年度の進路を見据えた学習等が中止になって

しまい残念だった。 

○ 先生方のご苦労は、必ず生徒に響くと思う。 

３ ３学年 85 15 0 

○ コロン禍でも、様々な活動ができたようで良か

ったです。 

○ ３年間の高校生活は、生徒の血や肉となってい

るので大切にしてほしい。 

４  教務係 85 15 0 

○ オンラインの良さ、対面の良さは同じようで、

大きく違うと思う。 

○ 行事の見直しや、日々の日課の組み立ても大変

だったと思いますが、状況に合わせ活動できた

と思います。 

５ 図書・視聴覚係 85 15 0 

○ これからもたくさん本を読んでほしい。 

○ 図書館の利用が多いことはありがたい。今後も

活用の機会を増やしてほしい。 

６ 進路指導係 43 43 14 

○ 進路決定者が総数の 48％は低いのでは。 

○ 予定通りいかない部分もあり大変だったと思い

ます。お疲れ様でした。 

○ 校内でできる指導は大変良くやってくださって

いる。個別指導もされていてありがたい。外部

との連携は時が時だけに十分できなかったと思

う。 
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７ 総合学習係 57 43 0 
○ 先生方が学び、工夫されるので、生徒の取組は

良くなってきていると思う。 

８ キャリア教育係 43 57 0 

○ 仕組み作りが大切である。 

○ 学年を越えた意見交換の機会は非常に良い取り

組みだと思います。 

９ 人権教育係 85 15 0 

○ 近年、取り組みの幅が広がったので大変である

と思う。 

○ かつてのステレオタイプの考え方ではなく、

「今」を客観的に考える機会があるとよいと思

う。 

10 生徒会係 57 43 0 

○ 執行部はとても大変ですが、学校全体を巻き込

めるよう頑張ってほしい。 

○ 活動は思うようにできなかったと思うが、A 評

定があるのはありがたいと思う。 

11 生徒指導係 85 0 15 

○ 自転車事故への対応が急務であると思う。 

○ 安心安全な学校生活が送れたと思います。 

○ 生徒自らの姿勢づくりは益々大変になっている

と思う。先生方の指導がとてもありがたい。 

12 特別支援教育係 57 43 0 

○ まずは、教職員の知識と理解が必要です。支援

をお願いします。 

○ 特別支援を必要とする生徒が増えてきていると

思う。ご指導ありがとうございます。 

13 整美係 85 0 15 

○ 日常の清掃は心の浄化に繋がります。引き続き

励んでほしいです。 

○ 中庭の落ち場が気になっています。 

14 保健係 85 15 0 

○ どの学校の同じような傾向であると思うが、利

用者は多いです。部屋の在り方を検討してほし

いです。 

15 ＰＴＡ・厚生係 28 72 0 ○ 多くの行事が中止となり残念でした。 

 

16 同窓会係 43 57 0 

○ 「発展させる会」は素晴らしかった。「同窓会報」

など、積極的に協力して下さり、感謝しており

ます。 


